

Ressort: Lifestyle

Alfred Biolek ist aus Heimweh zurück nach Köln gezogen

Köln, 19.04.2013, 16:08 Uhr

GDN - Moderator Alfred Biolek ist aus Heimweh von Berlin zurück nach Köln gezogen - allerdings hat er nicht den Ort, sondern die Menschen vermisst. "In Köln habe ich etwas, was andere Menschen eine Familie nennen. Ich habe weder Frau noch Kinder, war nie verheiratet. Es ist vor allem die Nähe zu den vertrauten Menschen, die bei mir Heimatgefühle erzeugen", sagte der 78-Jährige dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeigers" (Samstagsausgabe).

Vor allem nach seinem schweren Treppensturz im Jahr 2010 sei diese Vertrautheit sehr wichtig für ihn gewesen: "Um das zu verkraften, braucht man einen über Jahre gewachsenen Freundeskreis, der einen auffängt." Natürlich habe er auch in Berlin viele Kontakte gehabt, so Biolek: "Dennoch hat Köln für mich einen wichtigen Vorzug: Hier ist der Rahmen kleiner. Ich veranstalte Abende mit nur noch drei oder vier Leuten, die ich lange kenne. Dabei kommt mehr menschliche Nähe auf."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12212/alfred-biolek-ist-aus-heimweh-zurueck-nach-koeln-gezogen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619